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« Comme la Gala met la clé sur la porte, eh ça ça irait encore, sous le paillasson aussi, mais 

sous la porte, vas-y pour l’attraper, la clé. Bref Va falloir recréer des collectifs. Parce que tout 

seul… tu survivras plus. Oui, seul, C’est fort seul. Et seul c’est peu pour un collectif. Y a bien 

ma femme qui est un collectif à elle toute seule, mais ça suffit pas non plus pour un collectif. 

Le collectif c’est l’avenir pour nos pays en voie de désenvelopement . 

Si tous les tous seuls se mettaient ensemble, on se sentirait moins seul. Voir plus seul. Pas 

pluS seul, mais plus seul; moins seul. Et quand t’est moins seul, c’est que t’est plus tout seul 

et si t’est plus tout seul, t’es beaucoup moins seul. Ca fait beaucoup. Un beau coup de cœur 

à la gala qui en ont soutenu des collectifs !…. » 

 


